

El diálogo como herramienta para la resolución de conflictos

Por: tlachinollan. 05/03/2024

¡Urgente!

El diálogo como herramienta para la resolución de conflictos.

Tlapa, Guerrero a 15 de febrero del año 2024.- El Frente Popular de la Montaña una organización de indígenas, campesinos y de colonias populares mantienen una protesta con cortes de carreteras en Tlapa, Guerrero, desde ayer. Mujeres, hombres, niños y adultos mayores reclaman a las autoridades municipales la reubicación digna de 37 comerciantes y obras públicas para varias comunidades que el Municipio no ha realizado.

Las autoridades se han negado a dialogar, por el contrario, han recurrido a la violencia utilizando grupos de choque integrados por taxistas y transportistas para desalojarlos. Al momento la confrontación es inminente y puede derivar en hechos sangrientos y violentos.

El Centro de Derechos Humanos de la Montaña ha realizado llamados a las autoridades del estado para que intervengan y se dialogue con los inconformes atendiendo a sus demandas legítimas, pero no han respondido.

Por ello llamamos a que las autoridades de todos los niveles de gobierno tracen las rutas del diálogo evitando confrontaciones que deriven en hechos lamentables. Creemos firmemente que debe ser el estado el que intervenga ante la protesta social y no dejar que particulares confronten a la población que reclama sus derechos.

En un contexto de violencia que ejercen bandas delictivas en el estado, es peligroso permitir que grupos de choque que responden a intereses oscuros se irroguen facultades y atribuciones que corresponde a la autoridad.

Permitir este proceder ilegal es seguir erosionando el frágil estado de derecho y la

institucionalidad.

Atentamente.

Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Tlachinollan

Fecha de creación

2024/03/05